

EDITORIAL

Desde que la Escuela de Odontología, dependiente de la Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Nacional de Córdoba, se transformó en Facultad (1956) se manifestó el anhelo de que la Nueva Casa de Estudios poseyera un órgano de difusión propio que tuviese en cuenta los fines científicos y de investigación dentro del ámbito docente, y la importancia de la documentación en el orden informativo y didáctico práctico, así como el intercambio científico-cultural en nuestro país y en el exterior.

Dificultades materiales impidieron hasta la fecha la realización de esta obra. Hoy, tras el empeño sostenido de muchos, se ha podido cristalizar el anhelo de todos y la presentación de este número de la **Revista Odontológica** inicia una publicación que aparecerá regularmente en forma semestral.

Se espera que la **Revista Odontológica** sea un instrumento vivo de difusión de la actividad desarrollada en nuestra Facultad. Es nuestro propósito encarar una labor metódica y sistemática en torno a la realización

de propósitos que conciernan específicamente al quehacer de esta Casa de Estudios. Es nuestro deseo difundir temas de constante interés relacionado con la práctica odontológica, ya sean éstos provenientes de los centros de estudio o emanados de la observación de la práctica diaria de nuestra profesión.

Bajo el signo del apremio, los temas de nuestro tiempo requieren reflexión más que elocuencia, precisamente porque estamos urgidos de acción. La publicación de documentos de trabajo del Cuerpo Docente de la Casa, las informaciones relativas a la actividad, organización y planeamiento de las diferentes dependencias de la Facultad, promoverá y facilitará la realización de sus fines, alentando todos los esfuerzos de investigación para el mayor perfeccionamiento de los estudios odontológicos.

Desde ahora las páginas de esta publicación se encuentran abiertas para acoger artículos científicos o informaciones de interés universitario, reflejando así las obras realizadas por esta Casa de Estudio y las inquietudes o afanes de nuestra profesión.

Este primer número de la **Revista Odontológica**, consistirá en una historia de la Facultad de Odontología como homenaje a la celebración del Quincuagésimo Aniversario de su creación.

Al salir a la luz por primera vez —con las imperfecciones comunes a todas las obras que se inician y que se procurarán corregir en lo sucesivo— hemos de hacer público nuestro reconocimiento a todos aquellos que han prestado la contribución de sus afanes para concretar la aparición de esta publicación; y en espera que los temas impresos en la misma sean de interés general, se la somete a la opinión de los lectores con los cordiales saludos de la Dirección.